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Sous la Robe…  

https://liege-airport.rotary1630.org/fr/


 

Une fois n’est pas coutume, nous nous sommes retrouvés, un mardi 
soir, non pas en notre Park Inn Hôtel de Bierset mais au Palais de 
Congrès de Liège.  
 

  
 

En effet, ce mardi avait lieu notre activité phare de l’année avec la 
programmation du spectacle "Sous la robe" de Nathalie Penning. 
 

Dès notre arrivée, la salle des pas perdus était noire de monde, car le 
show allait se jouer "Sold Out"… 
 

Pour rappel, tous les bénéfices de cette soirée serviront à financer 
l’achat d’un minibus pour l’ASBL "Mistral" [Centre d’accueil pour 
autistes adultes] installée à Saint Georges. 
 

 



À l’heure convenue, notre Chef de Protocole nous a invités à 
rejoindre nos places dans la salle  où, [après le petit speech de notre 

Président Giovanni] nous avons eu le plaisir d'assister à la divulgation 
humoristique des coulisses [Tous ?] du très sérieux métier d’avocat… 
 

Tous les acteurs du monde judiciaire en ont pris pour leur grade… 
Personne ne fut épargné : confrères, justiciables, leurs familles et 
même quelques magistrats,… 
 

  
 

Après ces quelques bonnes tranches de rire, nous sommes 
redescendus dans la salle du rez-de-chaussée où nous attendaient 
une coupe de champagne et bon nombre de tables mange-debout. 
 

  
 

Nous avons pu déguster dans la bonne humeur des mets Belges, 
Asiatiques et Orientaux servis sous forme de buffet. 
 

  
 

L’actrice du jour nous a rejoints et a pu échanger longuement avec 
certains confrères et certains novices que nous étions. 



Nul doute que lors d’un éventuel prochain passage dans une salle 
d’audience, nous verrons le monde judiciaire sous un angle 
différent… 
 

 
 


